

ANDRÉZIEUX-BOUTHÉON



■ Les jeunes et leurs deux enseignants (à droite) devant l'université Humboldt. Photo Christiane LORENZI

Lycée François-Mauriac : vingt et un lycéens à Berlin

Ces élèves de première et terminale, en section européenne, se sont beaucoup investis dans l'organisation et le financement de ce voyage qui leur permet de découvrir la capitale allemande et les lieux liés à la guerre froide. Partis mercredi matin en avion avec leur professeur d'allemand, Christine Bernard, et Jean-Baptiste Lutz, qui leur enseigne les mathématiques en allemand, ils ont prévu de visiter Berlin-est et Berlin-ouest, Checkpoint Charlie, le musée juif et le mémorial de l'Holocauste, le musée de la RDA (République démocratique allemande), le mémorial du mur, la cathédrale, le Reichstag... avant leur retour dimanche soir.

ANDRÉZIEUX-BOUTHÉON TRAVAUX

Les deux salles multisports des Bullieux bientôt terminées



■ Les agents du centre technique municipal mettent en place un habillage intérieur sur une hauteur de trois mètres. Photo Christiane LORENZI

Construites à proximité des terrains et équipements sportifs du quartier de La Chapelle, ces deux structures, d'environ 600 m², seront utilisées durant les TAD (Temps d'activités diversifiées) des écoles primaires et au cours des animations de sport-vacances. Elles seront aussi à disposition du FAC Athlé, de l'école de foot, de l'école de rugby, du collège et pourront même être des salles de repli en cas d'intempéries. Après les interventions des entreprises TP Bernard, Colas et Perret, c'est Parcs et

Sports qui a posé le gazon synthétique dans la première salle qui devrait être terminée courant février. La deuxième salle, avec un sol en résine mis en place par Polytan, sera opérationnelle dans les mois qui viennent. Suite aux dégradations de novembre et afin d'éviter d'autres irrptions sauvages, le bardage est renforcé avec un habillage en bois et le système de fermeture des portes a été modifié. L'éclairage public, installé par l'entreprise Dousson, sera aussi amélioré avec trois nouveaux mâts.

ANDRÉZIEUX-BOUTHÉON

L'Entraide : une association au grand cœur présente depuis 2015



■ Les fonds récoltés par L'Entraide sont redistribués à d'autres associations. Photo DR

L'association L'Entraide, présente depuis 2015 sur le territoire andrézien, fondée par Mickaël Suszka, le président, et son entourage, est composée de six bénévoles, tous plus actifs les uns que les autres. L'organisation, à but non lucratif, vit de dons, divers objets, vêtements, meubles qui sont ensuite vendus à très bas prix sur leur site Web et leur page Facebook. Tous les fonds récoltés sont systématiquement reversés à d'autres associations comme, par exemple, Les papillons de l'espoir à Saint-Chamond, soutenant la lutte contre le syndrome de West (épilepsie rare chez l'enfant), qui a pu bénéficier dernièrement d'un don de 250 euros.

Motivé et engagé, Mickaël Suszka espère une mobilisation et collaboration de toute la population pour développer et concrétiser ce beau projet d'entraide.

Toute l'équipe de l'association contribue à la solidarité. « Participer, c'est aider. Aider, c'est quelques fois sauver », conclut Mickaël Suszka

CONTACT Association L'Entraide, résidence du Lycée, Tour B4 rue Molière 42160 Andrézieux-Bouthéon. Tél. 04.77.73.92.71. Mail : lentraide@laposte.net. Web : <http://l'entraide.net/> Page Facebook : @L'entraide42